

Artikel vom 03.08.2019

CSU feiert Ihr Sommerfest

Beste Stimmung beim jährlichen Sommerfest der CSU Stadtbergen



Am Samstag, 3. August 2019 hat der Ortsverband der CSU Stadtbergen zum traditionellen Sommerfest in den Garten der AWO in Stadtbergen eingeladen..

Das Wetter meinte es nach einem kurzen Regenschauer (beim Aufbau) gut mit uns, so dass zahlreiche Besucher die Chance ergriffen mit den anwesenden Politikern ins Gespräch zu kommen.

Bei Kaffee und herrlichem selbstgebackenen Kuchen, gegrillten Fleisch- und Wurstspezialitäten, köstlichen Salaten und kühlen Getränken unterhielten sich die Gäste kurzweilig und informativ.

Die Teilnahme unserer CSU-Kreisvorsitzenden und Stadtberger Staatssekretärin **Carolina Trautner**, Landrat und Bezirkstagspräsident **Martin Sailer** sowie unseren Bürgermeistern **Paulus Metz** und **Michael Smischek** rundeten uns traditionelles Sommerfest ab.

Wir freuen uns schon auf die kommenden Begegnungen mit den Stadtbergerinnen und Stadtbergern!